SAMPLE TRANSLATION, ENGLISH TO RUSSIAN
Organic Ice cream
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Summer's Best Natural and Organic Ice Creams

Food writer Lindsay Evans declares five champions 

Lindsay Evans 

Some of life’s simple pleasures never change. Summer is always hot, ice cream is always sublime and those with a yearning for decadence will go the extra mile to scope out their favorite creamy treat. 

With more and more ice cream brands going organic, and incorporating healthier ingredients such as soy, yogurt and even rice (instead of heavy cream), there’s plenty of good reasons to indulge your sweet tooth. 

Along with my all-too-eager husband, I tasted dozens of varieties. We stuck to brands that are available nationally, although there are dozens of small producers in every part of the country that produce excellent ice cream and let you keep your food dollars in your community. 

Our verdict: The following five all-natural, organic and/or soy varieties were the cream of the crop. From smooth, silky (and always reliable) Häagan Dazs to lovingly handcrafted Mapleton’s Organics, these unbeatable brands serve up delectable scoops that will keep you satisfied all summer long.

Самое лучшее мороженое из натуральных ингридиентов 

Обозреватель темы питания Линдзи Эванс объявляет пятерку чемпионов лета

Автор: Линдзи Эванс
Самые простые удовольствия в жизни не меняются. Летом всегда жарко, мороженое всегда великолепно, и люди со склонностью побаловать себя изысканными угощениями всегда будут искать и находить для себя такие угощения.

Все больше производителей мороженого переходят на натуральные ингридиенты, включая в свою продукцию сою, йогурт и даже рис (вместо жирных сливок), так что сейчас у любителей сладкого появляется все больше возможностей порадовать себя.

Вместе с моим мужем, который был более чем рад присоединиться ко мне в моем исследовании, я попробовала и оценила на вкус десятки разнообразных видов мороженого. Мы выбирали продукцию крупных производителей, чье мороженое можно купить по всей Канаде, однако также в стране имеются десятки более мелких производителей мороженого, покупая продукцию которых вы сможете поддержать местный бизнес вашими пище-долларами.

Наш вердикт: продукция нижеперечисленных производителей, использующих полностью натуральные ингридиенты или производные от сои, является наилучшей. От нежных и тающих во рту (и при этом всегда надежного качества) продуктов Хааган Дас до сотворенного с любовью мороженого от Мэйплтонз Органикс, все эти производители предлагают вкуснейшие виды мороженого, которым вы будете наслаждаться все лето. 

